
  

 

様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和６年度第２回朝霞第四中学校学校運営協議会 

開催日時 
令和６年７月１０日（水） 

午後２時３０分から午後４時まで 

開催場所 朝霞第四中学校 ２階 校長室 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

出席者 １０名 角地直義委員 山崎幸治委員 須田晃弘委員 

        野本文子委員 有本聖子委員 久住 毅委員 

        石川俊三委員 田中 誠委員 杉田 鮎美委員 

太田禎治校長 

欠席者 ０名    

事務局 １名  岩崎良紀 （朝霞第四中学校教頭） 

議題 

１．校長あいさつ 

２．新委員への任命書の交付（杉田委員） 

３．本校１学期の現状についての説明 

４．体育祭の平日開催について説明・協議 

５．夏服着用時のポロシャツの導入についての説明・協議 

６．生活のきまりの変更についての説明・協議 

７．第３回学校運営協議会の開催日程について  

 

会議資料 

・会議次第 

・学校だより ５月号・６月号・７月号 

・体育祭の平日開催についてのアンケート結果 

・令和７年度ポロシャツ導入に関する資料 

・生活の決まりの見直しについての資料 

・生徒総会で出た「生活の決まり」に関する意見資料 

 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 ☑要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法：委員長による確認 

 

傍聴者の数 傍聴者  ０人 

その他の必要事項 
 

 



  

 

  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

１．校長あいさつ 

 

２．新委員への任命書の交付（杉田委員） 

 

３．本校１学期の現状についての説明 

 

４．体育祭の平日開催について説明・協議 

（校長） 

 ・５月の体育祭は、本年度は平日で開催した。また、熱中症対策として競技数を大

幅に減らし、午前中開催とした。当日は雨が予想されたため、前日の木曜日には

延期の判断をして、保護者へ連絡をした。事前に周知できたことで大きな影響は

なかった。 

（委員） 

 ・競技数を減らして午前中開催にしたことは、熱中症対策としてはいいと考えられ

るが、削減した競技（部活動対抗リレー等）について、生徒たちから実施したか

ったとの意見がでたと聞いている。 

（校長） 

 ・次年度について、どの競技を減らすか、生徒の意見も踏まえながら検討する。そ

の際、体育祭当日に実施が難しい場合でも、予行練習の際に実施することで生徒

の思いにも応えられることができるかもしれない。 

（委員） 

 ・平日開催については、土日がお休みの保護者も多い中で、やはり土曜日開催を考

えてよいのではないか。 

（委員） 

 ・中学校の体育祭は学校行事であるが、純粋に学校のみの行事ではなく、地域の行

事として意味合いも含まれるのでは。そう考えると土曜日に開催して、多くの方

に応援してもらうのも必要ではないか。 

（校長） 

 ・いただいた意見をもとに、令和７年度の体育祭の開催方法について、冬ごろまで

に再度校内で検討する。 

 

５．夏服着用時のポロシャツの導入についての説明・協議 

（校長） 

 ・ポロシャツの導入に関して、現在、本校の制服を取り扱っている３社の業者に導

入に関する意見をいただいている。本校としては、３社が取り扱うポロシャツに

校章の刺繍を入れることで、制服として扱いたい。 

（委員） 

 ・夏の暑さは年々ひどくなってきており、ポロシャツの導入は積極的に進めればい

い。反対する理由がない。同じ紺色といっても業者ごとに若干の色合いの違い

や、ボタンの違いなどもあるため、どこか１社の業者のポロシャツに決めて、残

りの２社には決定した業者から仕入れて販売するなどの対応で、全校統一の感

をだすことはできないか。 

（校長） 

 ・どこか１つの業者のものを採用することでの問題点もあると考えるので、業者と



  

 

も丁寧に相談しながら対応にあたりたい。 

（委員） 

 ・令和７年度の新入生から夏服はポロシャツであるが、次年度２・３年生の在校生

はポロシャツの購入・着用は認められるのか。 

（校長） 

 ・在校生の購入・着用も可とするが、在校生の購入時期は新入生への販売が優先さ

れた後となると業者とは確認している。また、すでに兄弟姉妹のものを使用する

（いわゆるお下がり）については、認めていく方向で検討する。 

 

６．生活のきまりの変更についての説明・協議 

（校長） 

 ・生活の決まりの見直しについては、生徒たちの代表からなる「生活のきまり検討

委員会」を立ち上げ、生徒の意見を踏まえながら検討していく。今回検討するテ

ーマについても、検討委員会で話し合った結果、まずは多くの意見がで頭髪の決

まりから検討することにした。 

（委員） 

 ・頭髪に関するきまりの中で、一部分は教員以外の大人がみた場合、特に中学生と

して不適切とは思えないものもある。丁寧に意見を聞いて、見直してよいのでは

ないか。 

（校長） 

 ・学校の決まりの見直しの際には、子どや保護者の意見もしっかりと取り入れるこ

とが必要のなので、検討委員会での取組状況は積極的に保護者にも発信して理

解をいただく。 

 

７．第３回学校運営協議会の開催日程について  

（校長） 

 ・第３回学校運営協議会の開催日程について、１１月１日の合唱コンクール当日で

はどうか。可能であれば、午前中市民会館で合唱コンクールを見学したあと、朝

霞四中にもどり、給食試食会を開催し、本校の給食の実態もわかってもらう。そ

の後、午後から運営協議会を開催するのはどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


